

始業式

9月1日(月)始業式を行いました。2学期に向けての話をしました。内容は、まず、全校生に音楽会の話をし、各学年には校外学習や自然学校、修学旅行の話をしました。続けて、季節の話として、秋は一番勉強のできる季節。他にも「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」等いろいろな秋があるので、良い秋、良い2学期にしようという話をしました。2学期もそれぞれが目標を立てて生活をしようという話を最後にしました。



1学期同様、朝、門のところで挨拶をしていました。若干、声が小さいものの、大きく変わった様子はなかったです。夏休み中も、大きなけがや病気の連絡もなく本日を迎えられたことに、ほっとしていると同時に、保護者の皆様に感謝しています。年間で最も長い2学期を迎えます。また、いろいろとご協力を依頼することもあると思いますが、引き続きよろしく願いいたします。

冷水機が設置されました

9月1日、体育館前 2・3・4年生用くつ箱の南側に冷水機が設置されました。始業式の後、全体で使い方の注意をしました。各クラスでの説明をしてから、本格的に使い始めています。私もためしに飲んでみました。タンク貯め置きの水ではなく、直接水道管から流れてくる水だということもあり、想像以上においしかったです。冷水機が設置されたことに伴って、1つ変更点があります。今後は、学校からのペットボトルの水の貸し出しはありませんので、ご了承ください。

